

Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Stadtrat Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüscher, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **25. Februar 2016** von Klubobmann Mag. Armin Sippel

Sehr geehrter Herr
Stadtrat
Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüscher
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 23.02.2016

Betreff: freiwillige Zusatzleistungen für Asylwerber
Fragestunde

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Es gibt bereits erste Vorstöße, Asylwerber mit freiwilligen Zusatzleistungen auszustatten, die über die gesetzlichen Verpflichtungen hinausgehen. So wird derzeit in Wien die Zurverfügungstellung einer Gratis-Monatsfahrkarte für den öffentlichen Verkehr für Asylwerber ausverhandelt. Erste Kosteneinschätzungen belaufen sich auf fast 6 Millionen Euro pro Jahr.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Ist Ihnen, sehr geehrter Herr Stadtrat, bekannt, dass in der Stadt Graz ähnliche freiwillige Zusatzleistungen angedacht sind?